

Ardian verstärkt sein Engagement bei Dedalus und treibt die nächste Wachstumsphase mit einer neuen Investition und der Ernennung eines neuen CEO der Gruppe voran

- Ardian erhöht seinen Anteil an Dedalus auf 92%, wobei der Gründer Giorgio Moretti einen Anteil von 6% am Unternehmen behält und Mitglied des Boards bleibt.
- Alberto Calcagno wird zum CEO der Gruppe und Andrea Fiumicelli zum Chairman ernannt.

Ein Konsortium unter der Führung von Ardian, einem weltweit führenden privaten Investmenthaus, wird einen zusätzlichen Anteil von 19 Prozent an Dedalus, einem führenden europäischen Anbieter von Software für das Gesundheitswesen, vom Gründer Giorgio Moretti erwerben. Vorbehaltlich der üblichen Genehmigungen durch die zuständigen Behörden wird das von Ardian geführte Konsortium nach Abschluss der Transaktion indirekt einen Anteil von 92 Prozent am Unternehmen halten, während Moretti einen Anteil von 6 Prozent und einen Sitz im Board behält.

Die Vereinbarung zielt darauf ab, Dedalus in einer neuen Phase der Expansion zu unterstützen.

Im Rahmen dieses Wachstumsplans wurde Alberto Calcagno, ehemaliger CEO des italienischen ICT-Unternehmens Fastweb, das in den letzten zehn Jahren ein beträchtliches, konstantes Wachstum verzeichnen konnte, mit Wirkung vom 18. Oktober zum neuen CEO ernannt.

Andrea Fiumicelli, der Dedalus in den letzten Jahren geleitet und durch mehrere strategische Fusionen und Übernahmen maßgeblich zur Weiterentwicklung des Unternehmens beigetragen hat, wurde zum Chairman ernannt.

"Ardian ist fest entschlossen, Dedalus in der nächsten Wachstumsphase zu unterstützen, in der das Unternehmen seine Kunden bedient und seine Mission, die Gesundheitsversorgung für über 500 Millionen Patienten weltweit zu verbessern,

erfüllen will. Ardian und ich möchten Giorgio Moretti für seine Vision und Umsetzung seit unserer ersten Investition danken.

MARCO BELLINO • MANAGING DIRECTOR, ARDIAN BUYOUT

"Nach einer langen Reise, die vor 40 Jahren in Florenz begann, ist es für Dedalus an der Zeit zu expandieren. Diese Vereinbarung wird dem Unternehmen helfen, im Einklang mit unserer Mission weiter in Innovation zu investieren. Alberto Calcagno wird starke Fähigkeiten und neue Energie in die Geschäftstätigkeit der Gruppe und die künftige strategische Entwicklung einbringen. Ich werde zusammen mit meinem langjährigen Partner Three Hills weiterhin Aktionär von Dedalus bleiben und den neuen CEO und das Projekt des Unternehmens voll unterstützen".

• GIORGIO MORETTI • GRÜNDER, DEDALUS

"Ich freue mich sehr, bei Dedalus einzusteigen und die ehrgeizigen Wachstumspläne des Unternehmens voranzutreiben. Die Softwarebranche im Gesundheitswesen hat heute das Privileg, den entscheidenden digitalen Wandel anzuführen, um das Wohlergehen von Millionen von Patienten zu verbessern. Die Mission von Dedalus ist es, diesen Wandel so stark wie möglich zu beschleunigen und umzusetzen.

• ALBERTO CALCAGNO • NEUER CEO, DEDALUS

"In den letzten vier Jahren haben wir unser Softwareportfolio erfolgreich umgestaltet sowie Vertriebs- und Liefertätigkeiten in 25 Ländern aufgebaut. Diese neue Führungsstruktur stärkt unser Engagement für unseren Auftrag und unsere künftigen Kunden. Unser Ziel ist es, schnellere Innovationen und qualitativ hochwertige Dienstleistungen zu liefern, der beste Arbeitgeber in der Branche zu sein und die Ambitionen unserer Aktionäre zu erfüllen.

• ANDREA FIUMICELLI • NEUER CHAIRMAN, DEDALUS

Ardian hat seit 2016 in mehreren Schritten in Dedalus investiert und eine starke M&A-Strategie unterstützt, die das Unternehmen zu einem europaweit führenden Unternehmen in seinem Sektor gemacht hat.

ÜBER ARDIAN

Ardian ist eine weltweit führende, unabhängige Investmentgesellschaft. Das Unternehmen verwaltet oder berät Vermögenswerte in Höhe von rund US\$ 156 Milliarden für weltweit mehr als 1.470 Investoren. Dank seiner umfassenden Expertise in den Bereichen Private Equity, Real Assets und Credit bietet Ardian eine große Bandbreite an Investitionsmöglichkeiten sowie individuelle - auf die Bedürfnisse der Investoren zugeschnittene - Investmentlösungen: Ardian Customized Solutions ermöglicht institutionellen Investoren die Möglichkeit, über ein maßgeschneidertes Portfolio Zugang zu den besten Managern in allen Anlageklassen zu erhalten. Ardian Private Wealth Solutions bietet zudem ein speziell auf vermögende Privatkunden ausgerichtetes Angebot. Die Beschäftigten von Ardian sind zugleich die größte Anteilseignergruppe der Gesellschaft. Ardian legt großen Wert auf deren Entwicklung, sowie eine Kultur der Zusammenarbeit, die auf einem aktiven Wissens- und Erfahrungsaustausch beruht. Die mehr als 1.050 Mitarbeitenden an 19 Bürostandorten in Europa, Nord- und Südamerika, Asien und dem Mittleren Osten, folgen den Grundsätzen des verantwortlichen Investierens. Der Anspruch von Ardian ist es, durch seine Investments einen positiven gesellschaftlichen Beitrag zu leisten und Werte zu schaffen, die von Dauer sind. Ardian hat sich zum Ziel gesetzt, exzellente Erträge im Einklang mit hohen ethischen Standards und sozialer Verantwortung zu erzielen. Bei Ardian widmen sich alle dem Aufbau langfristig erfolgreicher Unternehmen.

ardian.com

ÜBER DEDALUS

Die 1982 von Giorgio Moretti in Florenz gegründete Dedalus Group ist der führende Anbieter von Software für das Gesundheitswesen und die Diagnostik in Europa. Sie unterstützt weltweit die digitale Transformation von 6700 Gesundheitsorganisationen und 5700 Labors und Diagnosezentren und verarbeitet ihre Lösungen für mehr als 540 Millionen Menschen weltweit. Das Angebot von Dedalus unterstützt das gesamte Continuum of Care und bietet offene, auf Standards basierende Lösungen für jeden Akteur des Ökosystems im Gesundheitswesen, um eine bessere Versorgung in einem gesünderen Planeten zu bieten. Das Leben fließt durch unsere Software.

dedalusgroup.com

Medienkontakte

ARDIAN

IMAGE BUILDING

ardian@imagebuilding.it